いつもお世話になっております。

今月分の請求書を送付いたしますので、何卒御査収のほどよろしくお願い申し上げます。

いつもありがとうございます。

4 月に入りあれよあれよと言う間に桜が満開に・・・と思えば、また冬のような寒さに逆戻りで、風邪を引いている人が続出です。 みなさまはお元気にお過ごしていらっしゃいますでしょうか。

この春、10年ぶりの引っ越しをしました。

これまでの引っ越しでは同じ区内を転居してきたため、長年愛着の ある電話番号をずっと利用していましたが、今回は隣の区に転居し て番号も新たになり、より一層心機一転な気分です。

荷物の梱包は、引っ越しを決めてすぐにスタートしました。今まで住んでいたマンションの昔ながらの1間半の天袋付押入れには、10年の月日を経て大量の荷物が詰まっていました。引っ越し先の小さな収納スペースを考えると、すべてを持っていくわけにはいきません。要らないものは捨てつつ、段ボールに詰めるのですが、詰めても詰めても、捨てても捨てても、まだまだ出てくる・・・いったいどうなってるんだ???・・・おもわず「四次元ポケットかよ!」と一人呟く私。押入れの収納力はあなどれません。

日常的に使わない物から段ボールに詰めていきましたが、生活に支障をきたすこともなく、数週間を過ごしました。「いっそ捨ててもいいのでは?本当にいるのかな?」と、積み上げた段ボールを眺めつつ自問自答しましたが、結局答えは出ないまま運んできてしまいました。逆に、引っ越しの日が迫るにつれて、だんだん考えるのも箱に詰めるのも面倒くさくなり「もういいや、捨てちゃおう」と、ばっさばっさと捨ててしまい、後悔したものもありました。

人生にどれくらいの物が必要なのかは、それぞれのライフスタイルによって異なりますし、収集癖がある人と無い人では比較にならない事なので、他人と比較するのは意味のないことかもしれませんが、物を持たないシンプルな暮らしへの憧れはあります。

「いるか?いらないか?」ではなく「使っているか?使っていないか?」を基準にしたほうがいいとか、ときめくかどうかを基準にするといいとか、様々なメソッドがあるようですが、自分が本当はどうしたいのか、引っ越しのドタバタに影響されず、もっと時間をかけてじっくり深く、物と自分自身との関係を見直してみることが必要なのかもしれません。

今度は段ボールを開封しつつ、いらないものを手放そうと思います。

関西は梅雨並みの雨の日が続いていましたが、天気予報によるとしばらくは晴れの日が続くそうでうれしいです。 どうぞ楽しい春の日をお過ごしくださいませ。







今年の桜はあっという間に散ってしまいました。 毎年チェックする大川の桜も、 東横堀川の桜も見にいけず・・・。 後悔先に立たず、来年を待つしかないのです。

株式会社ユニコーン 大阪市中央区大手通 1-1-2 TEL 06-6943-4560 FAX 06-6920-5311